



## 令和6年度 修了

校長 木村 知広

本日、修了式を迎え、令和6年度の教育活動をすべて終了いたします。

一年を振り返ると、真剣な表情で努力する姿、仲間と笑顔で協力する姿、明るくあいさつする姿など、一生懸命前向きに頑張る皆さんの姿を多く見ることができてとても嬉しかったですし、教職員一同全員が認めているところです。本当に皆さん、一年間よく頑張りました。そして、ありがとうございました。

さて、この一年間、一生懸命頑張ってきた自分自身の取組を振り返って、次の質問をされたとしたら、皆さんは何と答えますか。



### 「今年一年を振り返って、自分のどんなことが成長しましたか？」

きっといくつか頭に浮かんだことと思いますが、本当にそれだけですか？もしかしたらもっと成長したところがあるのではないですか？今一度、もう少し考えてみてください。…どうですか？自分の成長した点をより多く見つけることができましたか？

私たちは自分自身を見つめるとき、意外と一面的な見方をしたり、人と比べてしまうことがあるように感じます。それでは、自分の成長を見つけることが難しい上に、成長を実感できないから自分自身に自信をもてなくなると思います。冒頭にお話しましたが、皆さんが本当に成長していることは我々教職員一同認めているところです。だから、今一度、人と比べることなく、客観的かつ様々な視点から自分を見つめ、どんな些細なことでも良いので成長した点を認めてください。そして、成長している自分を褒めるとともに、それを自分に対する自信につなげてください。

### 自分のことを、この世の誰とも比べてはいけない。それは自分自身を侮辱する行為だ

ビル・ゲイツ (MS 創業者)

さらに、今自分自身を様々な視点から見つめたように、回りの人々も同じように様々な視点から見つめ直してみてください。一つの見方では気づけなかった、その人のよさや強み、支えられていることなど、新しい発見ができると思います。その上で、改めて自分との違いを認めるとともに、感謝の気持ちを深めて、よりよい人間関係を築いてください。そして、他者への思いやりをさらに深めて、より良い学校・社会を創りあげていきましょう。

Pay it Forward

最後に、明日から12日間の春季休業となりますが、新学期がスタートするまでの間に、新学年での目標を決めることがとても大切です。今年度の取組や課題を振り返って目標を決めることはもちろん、自らの良さをさらに伸ばす取組も目標をたててください。そして、新学期、一年間の目標を胸に秘めて、やる気に満ちた皆さんに会えることを期待しています。

本当に皆さん、一年間よく頑張りました。ありがとうございました。

保護者の皆様、一年間本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。今後も教育活動の充実を図って参りますので、引き続き、ご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

### 令和7年度当初予定

4月7日(月) 始業式・給食無

4月8日(火) 入学式(8年のみ参加)・給食無

4月9日(水) 通常授業・給食有(7年無)

## 生徒の活躍

- 令和6年度Bブロック中学生バドミントン1年生大会  
男子シングルス 第3位
- 令和6年度板橋区バドミントン1年生研修大会  
男子シングルス 第3位  
男子ダブルス 第3位

